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POLÍTICA ELECTORAL 

  
  
INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES 

  
  

-      LOCALES 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“INE BC CONCLUYÓ EL PRIMER ESCENARIO DE DISTRITACIÓN 2020-2023” 

BAJA CALIFORNIA.- En el marco del Programa de Distritación Nacional 2021-2023, 
la Comisión Local de Vigilancia (CLV) del Instituto Nacional Electoral en Baja 
California (INE BC), concluyó las reuniones de trabajo donde se convocó a las y los 
representantes de partidos políticos acreditados ante la CLV del INE BC y ante el 
Instituto Estatal Electoral de Baja California (IEEBC), para realizar las posibles 
observaciones, así como analizar y recibir propuestas de cada una de las 
representaciones partidistas donde se presentó el “1er Escenario de Distritación 
Electoral”.  
https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/672231/ine-bc-concluyo-
el-primer-escenario-de-distritacion-2020-2023.html 
   
  

GENERALES POLÍTICA ELECTORAL 

  
  

-      LOCALES 

  
  
AFN TIJUANA. 
“MC HARÍA ALIANZA, PERO VA CON GUAKIL PARA LA ALCALDÍA” 

TIJUANA BC 13 DE JUNIO DE 2022 (AFN).- Una alianza de Movimiento Ciudadano 
con el Partido Encuentro Solidario (PES) sería muy probable en 2024, sin embargo, 
este partido ya ha decidido ir con el empresario David Saúl Guakil, como candidato 
a la presidencia municipal de Tijuana. 
http://www.afntijuana.info/informacion_general/129202_mc_haria_alianza_pero_
va_con_guakil_para_la_alcaldia#ver_nota 

  
  
AFN TIJUANA. 
“SE ‘COCINA’ ALIANZA MC – PES” 

TIJUANA BC 13 DE JUNIO DE 2022 (AFN).- Por los resultados electorales que han 
registrado durante los más recientes comicios, y también por los últimos del 5 de junio, 
que no favorecieron en mucho a la alianza PRI-PAN-PRD, ni tampoco le dio a 
MORENA su 6-6, Movimiento Ciudadano (MC), se está convirtiendo en un partido 
atractivo para ambas fuerzas, y más, ante la cercanía de las campañas políticas 
2023-2024. 
http://www.afntijuana.info/informacion_general/129196_se_cocina_alianza_mc_p
es#ver_nota 
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EL SOL DE TIJUANA. 
“LLAMADO A DESTITUIR A DIRIGENTE DEL PRI ES UN DISTRACTOR” 

Tijuana- El llamado de algunos militantes de destituir al dirigente Nacional del 
Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, es un distractor 
para dividir internamente, mencionó Dulce Valdez Valerio, presidenta del comité 
municipal en Tijuana. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/llamado-a-destituir-a-dirigente-del-pri-es-
un-distractor-8427922.html 
  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“SECRETARIO DE GOBIERNO DE TIJUANA DEBE SEPARARSE DE SUS 
FUNCIONES”: PAN 

TIJUANA.- Ante los recientes señalamientos de presuntos actos de corrupción en el 
sistema de grúas de arrastre concesionados por el Ayuntamiento de Tijuana que 
encabeza la Alcaldesa Monserrat Caballero, y que involucran al Secretario de 
Gobierno Jorge Salazar Miramontes, éste debería separarse de inmediato del cargo 
para dejar que la Sindicatura Procuradora investigue el caso y si hay elementos de 
culpabilidad, se deslinden las responsabilidades jurídicas correspondientes. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/tijuana/672137/secretario-de-
gobierno-de-tijuana-debe-separarse-de-sus-funciones-pan.html 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“NO SE REQUIERE UNA REFORMA ELECTORAL”: COPARMEX 

Tijuana.-La ley electoral que tiene actualmente el país es suficiente y sirve para los 
propósitos del desarrollo demócratico, indicó José Medina Mora Icaza, presidente 
nacional de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/no-se-requiere-una-reforma-electoral-
coparmex-8427623.html 
  
  
AFN TIJUANA. 
“JORGE HANK SE REESTABLECE DE SU OPERACIÓN DE AORTA” 

TIJUANA BC 13 DE JUNIO DE 2022 (AFN).- El exalcalde priista de Tijuana, Jorge 
Hank Rhon, ya se recupera de la operación a la que fue sometido -finalmente- la 
semana pasada en Ciudad de México, y evoluciona de manera satisfactoria, según 
confiaron algunas fuentes.   
http://www.afntijuana.info/informacion_general/129194_jorge_hank_se_restablec
e_de_su_operacion_de_aorta#ver_nota 

  
  

-       NACIONALES 

  
  

CONTRARÉPLICA. 
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“TEPJF ORDENA A INE INVESTIGAR POSIBLE PROPAGANDA CALUMNIOSA 
CONTRA DIPUTADOS ‘TRAIDORES A LA PATRIA’” 

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó al Instituto Nacional 

Electoral (INE) admitir la queja presentada por Movimiento Ciudadano (MC), para que 
se investigue una posible propaganda calumniosa por parte de quienes llamaron “traidores 
a la patria” a los legisladores federales que votaron contra la reforma eléctrica que 
impulsaba el Gobierno Federal. 

https://www.contrareplica.mx/nota-TEPJF-ordena-a-INE-investigar-posible-
propaganda-calumniosa-contra-diputados-traidores-a-la-patria-202213617 

  
  
EL UNIVERSAL / MILENIO. 
“MINISTRA DE LA SUPREMA CORTE FRENA INVESTIGACIÓN DEL INE CONTRA 
MOVIMIENTO CIUDADANO” 

Su resolución refiere que los documentos son estrictamente reservados, y el INE no 
puede acceder a la carpeta de investigación, por presuntas irregularidades en 
manejos financieros de MC 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ministra-de-la-suprema-corte-frena-
investigacion-del-ine-contra-movimiento-ciudadano 

  
https://www.milenio.com/politica/scjn-ministra-suspende-orden-fgr-entregue-
informacion-ine 

  
  
EXPANSIÓN POLÍTICA. 
“MUÑOZ LEDO: INE Y UIF PUEDEN ACABAR CON ‘LAS NARCOELECCIONES’ EN 
MÉXICO” 

Porfirio Muñoz Ledo dijo hoy que el Instituto Nacional Electoral (INE) y la Unidad de 
Inteligencia Financiera (UIF) pueden “acabar con las narcoelecciones” en México. 
https://politica.expansion.mx/elecciones/2022/06/13/munoz-ledo-ine-y-uif-
pueden-acabar-con-las-narcoelecciones-en-mexico 

  
  
  
 

GOBERNADORA / GOBIERNO ESTATAL 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“GENERAN ‘PUNTOS NARANJAS’ CONCIENTIZACIÓN SOBRE VIOLENCIA CONTRA LA 
MUJER” 

La implementación de los llamados “puntos naranjas” contra la violencia hacia la mujer en 
comercios y empresas de Baja California ha servido para impulsar la concientización en 
materia de violencia de género en estas empresas, aseguró la encargada de despacho de 
la dependencia, Karla Jannette Pedrin Rembao. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/generan-puntos-naranjas-concientizacion-
sobre-violencia-contra-la-mujer-8428476.html 
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PUNTO NORTE. 
“A DOS SEMANAS DE HABER NOMBRADO A COMISIONADO DE BÚSQUEDA, 
GOBIERNO ANUNCIA QUE EMITIRÁ DE NUEVO LA CONVOCATORIA” 

Tijuana.- El gobierno de Baja California emitirá una nueva convocatoria pública para la 
designación del titular de la Comisión Local de Búsqueda de Personas Desaparecidas 
https://puntonorte.info/2022/06/13/a-dos-semanas-de-haber-nombrado-a-comisionado-
de-busqueda-gobierno-anuncia-que-emitira-de-nuevo-la-convocatoria/ 

  
   

-       ENSENADA 

  
  
FRONTERA. 
“SUPERVISA MARINA DEL PILAR AVENCE DE REPARACIONES PARA ABASTOS 
DE AGUA A ENSENADA” 

Ensenada, B.C.-La Gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Avila Olmeda, 
constató los trabajos de reparación del tramo Cuatro Milpas del Acueducto 

Morelia, elemental para la distribución de agua para las y los ensenadenses, y que ha sido 
atendido de manera intensiva por personal de la Comisión Estatal de Servicios Públicos de 
Ensenada (CESPE) con el apoyo de otros organismos operadores de la entidad. 

https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Supervisa-Marina-del-Pilar-
avance-de-reparaciones-para-abastos-de-agua-a-Ensenada--20220613-0039.html 
  
  
 

  
  

AYUNTAMIENTOS 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“NIEGA SÍNDICO ACUSACIONES DE SECTOR EMPRESARIAL Y PROPONE 
RENUNCIAR A GESTIÓN SOCIAL” 

Los señalamientos que hizo el Consejos Coordinador Empresarial en el que afirmaron 
que el Síndico Procurador, Héctor Israel Ceseña, se negó a brindar información sobre 
la entrega de apoyo social son falsos, puesto que les respondió mediante un 
documento dónde se podía consultar. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/niega-sindico-acusaciones-de-sector-
empresarial-y-propone-renunciar-a-gestion-social-8427084.html 
  
  
LA CRÓNICA. 
“MEXICALI ALCANZA 100% DE OCUPACIÓN HOTELERA ESTE FIN DE SEMANA” 

Mexicali, B.C. A lunes 13 de junio 2022.- Derivado de las diversas actividades 
organizadas este fin de semana, se registró una gran afluencia de visitantes a la capital 

de Baja California, logrando un 100% de ocupación hotelera y una derrama económica 
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aproximada de 22 millones de pesos, así lo anunció la directora del Comité de Turismo y 
Convenciones (COTUCO) Nancy Paola Minor Ibarra. 

https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Mexicali-alcanza-100-de-
ocupacion-hotelera-este-fin-de-semana-20220613-0026.html 
  
  
-      TIJUANA 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“CLAUSURAN 300 NEGOCIOS DE TIJUANA POR VENDER ALCOHOL A 
MENORES” 

TIJUANA.- El gobierno municipal ha clausurado 300 establecimientos que venden 
bebidas alcohólicas, varios de ellos fueron sancionados porque se encontró a menores 
de edad consumiendo cerveza o licor, aunque no todos han podido reabrir. El monto 
de las multas aplicadas a estos negocios superan los 12 millones de pesos. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/tijuana/672148/clausuran-300-
negocios-de-tijuana-por-vender-alcohol-a-menores.html 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“POCOS AUTOMOVILISTAS USAN EL CARRIL DEL SITT” 

Tijuana.- Días después de que el Cabildo de Tijuana eliminara las multas por el uso 
del carril del Sistema Integral de Transporte (SITT), los automovilistas aún desconocen 
esta medida, mientras que otros no lo usan por temor a que su vehículo se dañe. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/pocos-automovilistas-usan-el-carril-del-
sitt-8430388.html 
  
 

  
  

CONGRESO 

  
  
RADAR BC. 
“PROPONEN CREAR DIRECCIÓN DE ASUNTOS INDÍGENAS EN MUNICIPIOS” 

Mexicali, B. C., lunes 13 de junio de 2022.- Aprueba Pleno del Congreso proposición 
presentada por la diputada morenista Evelyn Sánchez Sánchez, para exhortar a las 
Presidentas Municipales de Tijuana, Rosarito y Mexicali, así como al Presidente Municipal de 
Tecate para que, dentro del marco de sus atribuciones, realicen las acciones pertinentes y 
revisen la factibilidad de crear Direcciones de Asuntos Indígenas en sus respectivos municipios 
https://radarbc.com/general/proponen-crear-direccion-de-asuntos-indigenas-en-
municipios/ 

  
  
RADAR BC. 
“PRESENTAN PROYECTO ‘TRES MARES’” 

Mexicali, B.C., lunes 13 de junio de 2022.- En el seno de la Comisión de Fortalecimiento 
Municipal que preside el Diputado Manuel Guerrero de Luna, se presentó el proyecto 
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Internacional denominado “Tres Mares” a cargo de Nathan White y el Director de Desarrollo 
Rober Simpson 

https://radarbc.com/general/presentan-proyecto-tres-mares/ 

  
  
  
  

SECTOR EMPRESARIAL / ECONÓMICAS 

  
  

-       MEXICALI 
  
  
LA CRÓNICA. 
“INCREMENTA 7 VECES EL COSTO DE ENERGÍA ELÉCTRICA IMPORTADA” 

Los apagones registrados durante las últimas semanas han generado afectaciones 
importantes en las plantas maquiladoras, comentó Joaquín Jiménez Arriaga, 
presidente de Index Mexicali. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Incrementa-7-veces-el-costo-de-
energia-electrica-importada-20220613-0025.html 
  
  
-      TIJUANA 

  
  
FRONTERA. 
“AUMENTAN 42% CRUCES EN GARITAS DE BC, DICE CDT” 

Tijuana BC.- Los cruces peatonales y vehiculares en las garitas de Baja California han 
registrado un incremento del 42% durante los primeros cuatro meses del año en comparación 
con el mismo periodo del 2021, indica el Consejo de Desarrollo de Tijuana (CDT). 

https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Aumentan-42-cruces-en-garitas-de-
BC-dice-CDT-20220614-0002.html 
  

  
  
  
  

COMUNIDADES / ONG’S / OSC’S / ORGANIZACIONES 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“PROYECTAN LLEVAR AGUA DEL MAR DE CORTEZ AL DE SALTON, CA” 

El proyecto de Tres Mares contempla llevar agua del Mar de Cortez a través de la Laguna 
Salada hasta el Mar de Salton, en California, con una inversión de 970 millones de dólares, 
equivalentes a más de 19 mil millones de pesos. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/proyectan-llevar-agua-del-mar-de-cortez-al-
de-salton-ca-8428922.html 
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-       ENSENADA 

  
  
FRONTERA. 
“PIDEN AL TITULAR DE LA CESPE PONER ÉNFASIS EN LAS AGUAS 
TRATADAS” 

Ensenada, B.C.- Integrantes del Ejido Nacionalista Sánchez Taboada, solicitaron 
que el nuevo director de Cespe, Alonso Centeno, dé continuidad al tema de las 
aguas tratadas, ya que garantizar una mejor calidad en las aguas de rechazo dejaría 
de contaminar el mar y al mismo tiempo, recargaría los acuíferos de Maneadero, de 
donde extraen la mayor cantidad de aguas blancas para la zona urbana de Ensenada.  

https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Piden-a-titular-de-la-Cespe-
poner-enfasis-en-las-aguas-tratadas---20220613-0027.html 
  
   

  

SALUD. 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“ROZA BC LOS MIL CASOS ACTIVOS DE COVID-19” 

Tijuana.- Esta semana se presentó un repunte importante en los casos activos de Covid-19 en 
Baja California, alcanzando los 992 en todo el estado, de acuerdo al reporte actualizado 
de la Secretaría de Salud (SS). 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/roza-bc-los-mil-casos-activos-de-covid-19-
8430661.html 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“DESCARTA SALUD ALARMA POR COVID; REPUNTAN CONTAGIOS” 

Los contagios por Covid-19 que se están registrando en Baja California no ameritan reactivar 
los protocolos o restricciones de movilidad social, aseguró Adrián Medina 
Amarillas, secretario de Salud en la entidad. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/descarta-salud-alarma-por-covid-repuntan-
contagios-8421379.html 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“ACTUALIZA SECRETARIA DE SALUD PROTOCOLO SANITARIO DE COVID-19 EN 
ESCUELAS DE BC” 

Mexicali.- En apego a la nueva normalidad del sector educativo, especialistas del comité 
científico de la Secretaría de Salud, presentaron una actualización del protocolo sanitario 
para escuelas de Baja California, con el objetivo de continuar proporcionando espacios 
seguros de Covid-19. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/actualiza-secretaria-de-salud-protocolo-sanitario-
de-covid-19-en-escuelas-de-bc-8430090.html 
  
  
LA CRÓNICA. 
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“HABILITARÁ IMSS BC MÓDULO ITINERANTE PARA DONACIÓN DE SANGRE” 

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Baja California promoverá mayor captación 
de sangre por medio de la donación altruista en campañas extramuros, al poner en operación una 

unidad móvil que funcionará como un Módulo Itinerante de Donación Sanguínea. 

https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Habilitara-IMSS-BC-modulo-Itinerante-
para-donacion-de-sangre-20220614-0002.html 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“RESIENTEN CRISIS EN BANCOS DE SANGRE; ESCASEAN DONADORES” 

Los bancos de sangre de Baja California no atraviesan por su mejor momento ya que a raíz 
de la pandemia del Covid-19 se redujo, todavía más, la captación de donadores altruistas, 
es decir ciudadanos que de manera voluntaria acepten compartir el tejido líquido sin que se 
trate de una situación de emergencia. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/resienten-crisis-en-bancos-de-sangre-
escasean-donadores-8429851.html 
  
 
 

  
  

EDUCACIÓN / CULTURA. 
  
  
FRONTERA. 
“INDAGAN 20 CASOS DE ÍNDOLE SEXUAL EN NIVEL BÁSICO” 

Tijuana BC.- De acuerdo a la Secretaría de Educación se trata de menores de preescolar, primaria 

y secundaria; al menos 7 trabajadores han sido separados del cargo. 

https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Investigan-20-casos-de-presuntos-abuso-y-
acoso-sexual-en-escuelas-de-Tijuana-20220613-0018.html 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“PLANTEAN REGRESO DE PROGRAMA ‘PREPA CON INCLUSIÓN Y EQUIDAD’” 

Tijuana.- El gobierno del estado plantea a las escuelas particulares, el regreso del programa 
de “Prepa con Inclusión y Equidad”, ante la gran demanda de jóvenes que buscan espacios 
en la educación media superior. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/plantean-regreso-de-programa-prepa-con-
inclusion-y-equidad-8430638.html 
  
  
FRONTERA. 
“INICIAN PARO DE LABORES MAESTROS DEL CONALEP” 

Tijuana, B.C.- Los maestros de los planteles de Conalep del Estado realizarán este martes un paro 
de labores en protesta por la falta de otorgamiento de bases laborales, homologación salarial y 
reconocimiento de antigüedad. 

https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Inician-paro-da-labores-maestros-del-
Conalep-20220613-0033.html 
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SEGURIDAD PÚBLICA. 
  
  
FRONTERA. 
“HAY 13 MIL 074 PERSONAS PRIVADAS DE LA LIBERTAD EN BC” 

Ensenada BC.- Actualmente hay una población penitenciaria de 13 mil 074 personas privadas 

de la libertad en Baja California, sin embargo, se han realizado diversos traslados al Centro de 
Reinserción Social El Hongo en Tecate, para desahogar los centros penitenciarios de los demás 
municipios, indicó la vocera del Consejo Estatal de Seguridad Ciudadana, María Elena Andrade 
Ramírez.   

https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Hay-13-mil-074-personas-privadas-de-la-
libertad-en-BC---20220613-0023.html 
  
  

-       MEXICALI 
  
  
LA CRÓNICA. 
“SATURAN A BOMBEROS LOS LLAMADOS POR INCENDIOS DE BASURA” 

Son los incendios provocados por la quema de llantas, casas abandonadas, basura 

acumulada el trabajo más demandante en este verano para la unidad de bomberos así 
lo afirmó Rubén Osuna Beltrán director del heroico cuerpo de bomberos de Mexicali. 

https://www.elimparcial.com/mexicali/policiaca/Los-incendios-de-basura-
representan-el-70-de-los-reportes-a-la-unidad-de-bomberos-20220613-
0020.html 
  
  
LA JORNADA BC. 
“ENTREGAN 6 UNIDADES AL CUERPO DE BOMBEROS DE MEXICALI” 

Mexicali, 13 de junio.- Esta mañana, la presidenta municipal Norma Bustamante 
encabezó la entrega de cuatro bomberas, una unidad de rescate y una 
ambulancia, al Heroico Cuerpo de Bomberos. 
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/entregan-6-unidades-al-cuerpo-de-
bomberos-de-mexicali/ 

  
  
-       TIJUANA 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“LA SSPCM RECIBE HASTA 7 SOLICITUDES DE OPERATIVOS MOCHILA CADA 
SEMANA” 

Tijuana.-La Secretaría de Seguridad y Participación Ciudadana Municipal 
(SSPCM), sigue recibiendo solicitudes para implementar el “operativo mochila” en 
escuelas de la ciudad, tras las amenazas de agresiones en los planteles que 
realizan alumnos. 
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https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/la-sspcm-recibe-hasta-7-solicitudes-
de-operativos-mochila-cada-semana-8427706.html 
  
 
 

COLUMNAS. 
  
  
AFN POLÍTICO. 
“ACUSA MUÑOZ LEDO ‘NARCOELECCIÓN’ EN EL 2021” 

  
-       Y MONREAL LOS ACUSA DE ACTOS ANTICIPADOS DE CAMPAÑA 

  
TIJUANA BC 13 DE JUNIO DE 2022 (AFN).- Vaya que en MORENA se llevan pesadito entre 
ellos mismos, y prueba de ello es la serie de señalamientos y acusaciones que se hicieron 
este lunes dos personajes que, por alguna razón, se han alejado del grupo en el poder, 
aunque siguen dentro del partido. 
El señalamiento más fuerte vino del propio Porfirio Muñoz Ledo, quien acusó que en la elección 
para la dirigencia nacional de MORENA, en la cual participaron cualquier cantidad de 
candidatos y que al final, en una segunda vuelta, sólo quedaron él mismo y Mario Delgado, 
éste último utilizó “dinero ilícito”, por lo que pidió acabar con lo que llamó “las 
narcoelecciones”. 
A través de dos oficios, dirigidos uno a Pablo Gómez, titular de la Unidad de Inteligencia 
Financiera (UIF), y otro a Lorenzo Córdova Vianello, consejero presidente del Instituto 
Nacional Electoral (INE), Muñoz Ledo pide que se investigue la utilización de recursos de 
procedencia ilícita por parte de Mario Delgado, según una resolución del propio Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la Federación. 
Es decir, en palabras lisas y llanas, Don Porfi dice que Mario Delgado, el flamante dirigente 
nacional de MORENA, fue financiado con recursos de procedencia ilícita, concretamente del 
narco, al afirmar que se trató de una “narcoelección”, adjetivo que se suma al que endilgó 
al gobierno que encabeza Andrés Manuel López Obrador, cuando el pasado 2 de junio, dijo 
que México tiene un “narco gobierno”, además de señalar que se le “estaba acabando la 
pista”, y que su contubernio con el narco “no es heredable”, lo que mereció que López 
Obrador señalara que eran declaraciones “corrientes y vulgares”. 
http://www.afntijuana.info/afn_politico/129203_afn_politico_acusa_munoz_ledo_narcoele
ccion_en_el_2021#ver_nota 

  
  
EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA. 
AVANCES LGBT… CAMPAÑITA… SE DEFIENDE… LEY INNECESARIA… 

  
Los señalamientos que hizo el Consejo Coordinador Empresarial, asegurando que el síndico 
procurador HÉCTOR ISRAEL CESEÑA se negó a brindar información sobre la entrega de 
apoyo social, son falsos o bueno, al menos ese dice él funcionario reelecto en el cargo. Por 
supuesto que después de varias semanas de analizar su respuesta, salió ante los medios para 
decir que la información la respondió mediante un documento en el cual se les puntualizó 
dónde se podía consultar. Es decir, no les respondió, no entregó la información como lo señala 
el portal de Transparencia, solo les ofreció el mapa para llegar a los datos, como si fuera 
un mapa del tesorero. 
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También se sintió devastado porque dijo que el sector empresarial nunca lo ha buscado de 
manera presencial y es que lo que ya olvidó el servidor público es que el sistema de 
transparencia así funciona: Cualquier ciudadano puede pedir una información pública y ésta 
debe ser entregada, sin necesidad de ir hasta su puerta, tocar y pedirle la respuesta. Pero 
mientras llora porque no lo visitaron, anunció que va a renunciar a los 85 mil pesos mensuales 
que utiliza como gasto de partida social, que por cierto no es tema de una Sindicatura andar 
gastando en despensas y apoyos, porque su única y principal función es observar, investigar 
y fiscalizar el buen funcionamiento del ayuntamiento. 
Por cierto, su angelical buena obra es improcedente en tanto en Cabildo se apruebe 
modificar los reglamentos para poder no ejercer dicha partida social, lo cual no ha pasado. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-8430390.html 
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